



Veröffentlicht am [Februar 19, 2023](#) von [Elisabeth M.](#)

## **Blomekörfge- Sitzungsende im Ostermannsaal – ein Präsident blickt zurück – das Blomekörfge nach vorne**







Präsident Hans Kürten war der Mann des Abends. Für ihn war und ist es die letzte Sitzung als Präsident bei der KKG Blomekörfge.

Grund also diese Sitzung mal aus einer ganz anderen Perspektive zu betrachten. Sein Blomekörfge hat sich in Sachen Vorstand “ verjüngt “ und ist gut aufgestellt für die Zukunft!

Wie immer souverän auf der Bühne Sitzungsleiterin Carina Eich-Autermann.

Das Foyer vor dem Ostermannsaal teilt sich das Blomekörfge mit Jan von Werth. Ein wildes Gewusel auch als die Prinzen-Garde Köln die Bühne des Ostermannsaal betrat.

Mit Planschemalöör ging es musikalisch weiter.

Durch Erkrankung der Jungfrau wurde das Dreigestirn zum “ Zweigestirn“. Prinz Boris wusste zu unterhalten. Bei seinem Redebeitrag als Hans Hachenberg hing ihm der ganze Saal an den Lippen. Hans Kürten überreichte dem Zweigestirn einen Scheck über 333 Euro für ihre sozialen Projekte.

Mit den rüstigen Rentnern Willi und Ernst ging es weiter im Programm, nach der Tanzgruppe Kammerkätzchen und Kammerdiener eine kurze Pause.

In der zweiten Halbzeit erfolgte auch eine Ehrung durch das Festkomitee, Dietmar Teuber, Vorstand und Bernhard Schilde, Schatzmeister seit 23 Jahren wurden geehrt.

Schilde hatte auch bekannt gegeben nach der Session 2023 aufzuhören.

Mit den Klügelköpp, J.P Weber, StadtRand, den Kölschen Harlequins ( Tanzgruppe Alt Köllen) und Druckluft endete der Abend im Ostermannsaal. Eine kleine Abordnung der Alt Köllen, unter ihnen Präsident Stephan Degueudre genoss den Auftritt sichtlich.

Text: Elisabeth Martini

Fotos: Anja Bögge

Dieser Eintrag wurde veröffentlicht in [2023](#), [Colonia](#), [Deutschland](#), [K.G Blomekörfge](#), [Karneval](#) von [Elisabeth M.](#) [Permanenter Link des Eintrags.](#)

Copyright 2023 Music Colonia. Alle Rechte vorbehalten.  
Mit freundlicher Genehmigung.

Link zum Artikel: [ÖFFNEN](#)